
Herr Koll (CDU-Fraktion) bittet um die Beantwortung der folgenden Frage: 
„Kann sichergestellt werden, dass der Tagesordnungspunkt 
Grünpflegemanagement wie in der Sitzung am 23.08.2022 beschlossen wurde 
bei der nächsten Tagesordnung für den Ausschuss für Klimaschutz und Umwelt 
Berücksichtigung findet?“ 
 
Die Verwaltung beantwortet die Frage wie folgt: 
Die Verwaltung steht in engem Austausch mit der Hr. Steenken von der 
Biologischen Station. Eine Handlungsempfehlung wurde gemeinsam erarbeitet 
und wird dem Ausschuss in der Sitzung am 28.02.2023 vorgestellt. 


